

得意分野生かし、足りない部分補う

西表島で置かれている問題を、住民皆さんがへごとではなく、「ジブンゴト」と捉えてもらいため、どうするべきか。「観光管理、自然保護をやるぞ!」と気を吐いても、ジブンゴトにならなければ続かない。

僕の場合この問題をジブンゴトに置き換えた時、農業を通じて財団と地域をつなげたいと思った。個人としては循環型を意識し、牛ふん、もみ殻、サトウキビのバガスなどを用いた堆肥で有機農業に取り組んでいる最中。その堆肥で育てた米を学校給食、島内の宿泊施設で出したい。地産地消が進みジブンゴトがぐっと近くなると思う。

正直、財団にあまりワクワク感はない。ワクワク感がうまれ、財団の内外で共有できることをやりたい。

財団に興味を示していないかった嫁にその話をしたら「すごく面白そうだね」と言つてくれた。



「カタハ

ら行つてゐる。

せた。

同会の宮良尚雄さんは「落ちる子もおらず、みんな上手に乗つっていた。この中から将来、1人、2人でも乗り手になり、カタバリに参加してもらえたたら」と期待した。

体验には同会の乗り手9人と馬8頭が参加。冒頭に「馬の後ろを歩かない」の接し方や乗り方、姿勢などをレクチャーした。馬に

意点を確認したのち、馬へ「周りで騒がない」など注目を離さず見守った。馬は

工事の安全を祈願

来年8月頃
オープン ホテルグランビューホテル

(仮称) 石垣市登野城1番地

延面積4140・80平方メートル

工期は来年8月31日までを予定している。

この日は、桃林寺の住職

月頃のオーブンを予定して

おり、株式会社開発の

安信代表取締役社長の3人がくわ入れを行つた。

同社は老朽化が進んでいたことから2020年11月に一時閉館。石垣市新川に建設したホテルグラン

ビューホテル

相は14日の閣議後記者会見で、18歳以下への10万円相当の給付に関し、全国1741市区町村のうち、クーポンを活用するのは7団体にとどまる」とを明らかにした。「少ないかもしれないが、クーポンを活用する自治体があつたので選択肢としては悪くなかった」と説明した。

政府は当初、現金5万円

を先行給付し、クーポン5

万円分を追加支給すること

を原則としたが、事務負担

が大きいとの批判を受けて

「金額現金」を容認する方針に転換した。

西表島で置かれている問題を、住民皆さんがへごとではなく、「ジブンゴト」と捉えてもらいため、どうするべきか。「観光管理、自然保護をやるぞ!」と気を吐いても、ジブンゴトにならなければ続かない。



この日は、桃林寺の住職が読経し、関係者一人一人が祝詞を述べた。この日は、桃林寺の住職が読経し、関係者一人一人が祝詞を述べた。

この日は、桃林寺の住職が読経し、関係者一人一人が祝詞を述べた。

この日は、桃林寺の住職が読経し、関係者一人一人が祝詞を